PERIÓDICO PÁGINA

ContraRéplica

06-03-25

FFCHA

LEGISLATIVO

SECCIÓN





Aranceles de EEUU a México, "medida errática, donde nadie gana": Ricardo Monreal

El diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aseguró que los aranceles de 25 por ciento a los productos mexicanos que ingresen a Estados Unidos impuestos por el presidente Donald Trump, "es una medida errática, en donde nadie gana; es un ejercicio de perder todos y nosotros no lo podemos admitir".

En la conferencia de prensa del Grupo Parlamentario de Morena, denominada "Legislativa del Pueblo", el parlamentario reiteró que "la mayoría calificada del Congreso ha decidido cerrar filas con la presidenta Claudia Sheinbaum. No es momento de regateos ni tampoco de titubeos, no es momento de actitudes que lesionen o afecten a la unidad nacional.

Hizo "un llamado a todos los mexicanos y mexicanas de buena fe para que acudamos al Zócalo de la Ciudad de México el próximo domingo. Que la presidenta se sienta respaldada, que la jefa de Estado no se sienta sola en esta lucha contra un gigante hostil que, abusando de su fuerza, pretende imponernos medidas que afectarán la economía, el empleo y gravemente la relación de amistad entre ambos países".